



「夢に向かって羽ばたけ」

株式会社ベルフォート日向 代表取締役 谷口 勝

弊社はホテル・サービス業と言う事で、ホスピタリティやコミュニケーション能力を大切にしております。授業では、「挨拶の大切さ」をテーマにお話をさせて頂きました。

江戸時代から寺子屋などにより日本人の識字率の高さは世界トップクラスでした。上級生や下級生に交じり集団の中で学び遊ぶ事でコミュニケーション能力が自然に向上了るのだとも思います。社会に出て人間関係で戸惑うこともあります。学生の時に様々な立場や職種の方の話を聞いたり、実際に社会に出て、職場体験する事は視野を広げる上でも貴重な経験になると思います。ITやAIが発展し、自動翻訳で世界中の人々とコミュニケーションが取れる時代ですが、人間関係は心と心、思いやりや感謝の気持ちで築かれるのではないかと考えます。私自身未熟ですがこのような機会を与えて頂いた事に心より感謝申し上げます。



「『キャリア教育』を貴重な体験から経験へ」

宮崎県済生会日向病院 看護部長 松田 聖美

今回、日向市のキャリア教育の取り組みである「14歳のよのなか挑戦」の協力事業所として、関わらせていただきました。「社会体験」への革新」という趣旨のもと、「地域で子どもたちを育て、将来を見据え、地域の魅力と課題を伝える」ために、どのように関われば良いのだろうか。生徒の皆さんに、私たちの仕事の本質をどうすれば理解してもらえるのか、戸惑いもありました。

結果、体験した生徒の方々から『患者さんが安心できるよう寄り添うことの大切さを学んだ』『患者さんのために笑顔で明るく過ごすことが大切』『働くことで人を助けたり救ったり出来る』等の感想を頂きました。今回の社会体験を通して、地域から必要とされる病院、その中で多くの専門職が働いている、そんな病院という職場を理解していただき、これから的生活・人生の貴重な体験、そして経験として活かしていただきたいと思います。



「第29回日向市PTA研究大会の思い出」

日向市PTA協議会 会長 椎葉 哲男

「日向市のキャリア教育の取り組みを学ぼう」を研究主題に日向市PTA研究大会が開かれたのは平成30年1月です。平成25年8月にキャラ教育支援センターが設立されて5年目のことでした。その間、学校におけるキャリア教育の取り組みが充実していく一方で、私たち保護者の認知度・理解度は一向に深まる気配はなく、『子どもたちの「よのなか先生」を見つめるキラキラした目や、話を聞いてワクワクする心を私たちは家庭で共有できていないんじゃないのか?』そんな危機感を持ったことから開催された大会でした。

大会後、「子どもから自分の仕事についてよく質問を受ける。どうして質問されるのか分からなかったが、大会に参加して学校の学習に興味を示しているのだと分かった。帰ったら子供の将来の夢について話をしたいと思う。」という内容の感想が書かれた一枚のアンケートを目にした時に、何とも言えない幸せな気持ちになったことを今でも覚えています。



「子供たちの未来づくり」

伊達バレエスクール 代表 伊達 由伺子

昭和22年戦後まもなく、伊達バレエスクールは私の母、伊達小夜子により創立し、今年73年を迎えてます。終戦後の荒れ果てた土地、人々の心、その中で子供達に夢と希望をという想いで設立したのです。

母の掲げたスローガン「心身共に美しく」は、今も私は継承しています。現代社会に置いて、きらびやかな事にあこがれ、努力しないですぐに手に入る喜びに走り、そんな風潮を感じる時にこれは大人から子供達に伝える必要があると感じています。人に対して行う挨拶、会釈、思いやり、等の礼儀、そしてコツコツと努力を重ねる事の大切さの忍耐力、そして美しい物を美しいと感じる心、私はこの大切さを、バレエを通して伝えて行きたいと思っています。

一番大切な事は明るい心だと信じて、伊達小夜子(母)から伊達由伺子(娘)にそして西島数博(息子)にと三代の歴史は、過去・現在・未来へと子供達の未来づくりの為に努力して参りたいと思っています。



中学校3年生にとっていよいよ受験シーズン！

私立高校が1月末、県立高校が2月5日に「推薦入学選抜」、そして3月4,5日が「一般入学者選抜」試験、生徒本人はもちろん保護者も気がもめる季節となりました。

各中学校では、10月頃から事前学習として、本番に向けた面接試験の準備で「よのなか先生」による「模擬面接」を実施されています。2校紹介します。

富島中学校

**10月25日 『全体指導』
12月20日 『グループ指導』
3年生 144名**

《全体指導》



《グループ面接》



日向中学校

**11月5日・7日・12日・14日の
4日間『模擬面接』
3年生 96名**



ご指導いただいた「よのなか先生」

藤屋印刷 三浦さん、FM日向 山本さん、
日向製錬所 平野さん、
自衛隊日向事務所(野別さん、尾前さん、河野さん)、
サンボウル 神谷さん 等
ご協力いただき誠にありがとうございました。(順不同)

キャリア教育講演会が 行われました。

●財光寺中

12月4日 1年生 146名
講師:黒田耕右さん(門川中出身)
～そして未来へ～と題して語る。
(詳細は、学校のHPをご覧ください。)

●美々津中

12月16日 全学年 75名
講師:黒木知宏さん(プロ野球解説者)
「夢、目標へ向かって何をすべきか」
を熱く語られました。